

Ya se sabe quién rejuveneció a la mamá del clan Kardashian

Kris Jenner, la matriarca del clan Kardashian, tiene 69 años, pero en sus últimas fotos pareciera que tuviera la mitad de esa edad. Desde que mostró su nuevo look en la despedida de soltera de Lauren Sánchez, la pareja de Jeff Bezos (el dueño de Amazon), en París, los medios estadounidense comenzaron a investigar sobre el responsable del nuevo rostro de Jenner hasta que el portal Page Six dio con la persona: el encargado del rejuvenecimiento de Kris fue el cirujano plástico Steven Levine, quien atiende en Nueva York. "Es graduado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Nueva York y entre sus clientes se incluyen actores de renombre, supermodelos y más. Se especializa en mejoras de aspecto natural del rostro, los senos y el cuerpo", agregó la revista "People". Ese mismo medio informó que, en 2020, el cobro por los procedimientos con Levine partía en los 45.000 dólares (42.452.830 pesos). Hasta el momento no hay claridad sobre qué fue lo que se hizo Kris, pero se ha mostrado feliz con el resultado.



RRSS